

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur hanya bagi Allah SWT, oleh karena rahmat dan anugerahnya akhirnya penulis dapat menyelesaikan penelitian tugas akhir ini untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam mendapatkan gelar sarjana komputer di Fakultas Informatika Universitas Telkom Bandung dengan judul:

### **Analisis dan Perancangan Sistem Manajemen Keamanan Informasi Instansi XYZ Menggunakan Standar ISO/IEC 27001:2022**

Penulis menyadari dalam pengerjaan laporan tugas akhir ini banyak pihak yang memberikan doa, dukungan dan semangat. Dengan tersusunnya tugas akhir ini penulis ingin menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Ibunda dari penulis **Nonih Novita, SE** beliau adalah sosok orang tua yang luar biasa selalu menyayangi dan mendukung penulis dalam menggapai impian penulis. Disaat penelitian tugas akhir ini ibunda selalu ada untuk penulis, menjadi tempat cerita berkeluh kesah dan selalu memberikan saran, doa dan penyemangat untuk penulis dapat menyelesaikan penelitian ini.
2. Bapak **Dr. Farisya Setiadi, S.T., M.TI.** selaku dosen pembimbing satu dalam penelitian tugas akhir ini yang selalu menyempatkan waktu saat penulis ingin bimbingan, begitu banyak pertemuan dilaksanakan tatap muka maupun secara daring. Terima kasih atas selalu memberikan dukungan dan saran untuk mempersiapkan dan meningkatkan menjadi yang lebih baik untuk penelitian tugas akhir ini. Beliau selalu memberikan pertanyaan yang memotivasi penulis untuk lebih banyak membaca menambah wawasan.
3. Bapak **Rio Guntur Utomo, S.T., M.T., Ph.D.** selaku Kaprodi Teknologi Informasi dan dosen pembimbing dua pada penelitian tugas akhir ini. Terima kasih sudah selalu memberikan waktu pada saat penulis membutuhkan bimbingan dan selalu memberi arahan dan saran terhadap penelitian maupun teknis yang dibutuhkan. Beliau selalu memberikan rasa tenang atas saran dan bantuan yang diberikan.
4. Bapak **Endro Ariyanto, S.T., M.T.** selaku dosen wali kelas IT-44-03 penulis. Terima kasih selalu memberikan motivasi, arahan dan saran terkait perkuliahan dan teknis tugas akhir.

5. Kepala dan staf instansi XYZ sebagai narasumber dalam penelitian tugas akhir ini, terima kasih sudah selalu terbuka memberikan waktu dan kebutuhan atas penelitian ini.
6. Teman-teman penulis Retno Fauziah Istiqomah, Hubert Igor Haryatmo Tandri, Naufal Ahmad Nur Hakim, M.Syariful Umam, Regita Kumala Prameswari, Pebrilyanti Doya Wisudawati dan M.Raihan Ramadhan. Terima kasih sudah selalu ada, berjuang bersama sedih senang dan selalu membantu maupun menghibur penulis.

Bandung, 07 Februari 2024



Yani Sofyan Syach